

Padre Eladio Mozas Santamera

Siervo de Dios

Fundador de las HH. Josefinas de la Stma. Trinidad

Una fuerza vital

En la vida espiritual ocurre lo que en el orden físico. Si no nos alimentamos, llegamos a experimentar una debilidad que nos incapacita para lograr los fines de todo ser humano.

Dios nos ha creado para que tengamos vida abundante. Nos quiere sanos, fuertes, felices. Como buen Padre, nos ha dotado de una naturaleza muy sabia y de un espíritu libre. Ambos con destino eterno.

Para nuestro cuerpo, ha puesto en la creación todo lo necesario. Para nuestro espíritu, se nos ha dado Él mismo en forma de Palabra, y de Pan y Vino Sagrados en la Eucaristía.

Benedicto XVI, en los discursos y homilias de la JMJ, nos ha advertido que hay palabras que entretienen. Solo la de Dios llena de sentido nuestra vida, ilumina nuestros senderos y nos hace fuertes, incluso ante la muerte.

Ya en la Exhortación Apostólica Postsinodal “Verbum Domini”, el Papa nos recordaba que Dios ha pronunciado su palabra eterna de un modo humano; su Verbo “se hizo carne” (Jn 1, 14). Esta es la buena noticia. Este es el anuncio que, a través de los siglos, llega hasta nosotros.



En nuestra oración personal, en familia o en grupo, gustemos la Palabra. Tratemos después de hacerla vida.

Pero a la vez suscitemos en otros la avidez por la escucha y meditación del Evangelio, fuente de sabiduría y de paz.

La asimilación de la Palabra de Dios, junto con la Eucaristía, es fuerza vital, la mejor medicina para nuestros males, impulso para saber dar razón de nuestra fe con valentía.

Sembrar la Palabra en el propio corazón es asegurar una vida plena de sentido y, por tanto, de felicidad. Sembrarla en otros, siempre con respeto a su libertad, es hacer Iglesia.

P. Eladio se alimentaba de continuo de la Palabra y exhortaba en toda ocasión a vivir inmersos en ella.

*La Palabra de Dios hace en nosotros,
por la fe, lo que significa*

nº 56

SEPTIEMBRE 2011



Porque fue grato a sus ojos

Muchas personas nos comunican los favores recibidos por intercesión de P. Eladio.

Solo desde la fe se experimenta el milagro como acción de Dios.

Él no fuerza a nadie a creer. Más bien, pide la fe y la confirma.

Quiero manifestar mi gratitud a Dios, que me ha concedido una gracia muy grande por intercesión de P. Eladio. Yo tenía prevista una tercera operación de cáncer y el cirujano ha comprobado que el cáncer ha desaparecido. Esto ha sucedido después de tener yo una experiencia espiritual muy fuerte orando ante el Santísimo, que me ha transformado hasta el punto de no tener ya ningún temor ante el sufrimiento y estar disfrutando de una alegría inmensa.

C. Carrasco – Madrid

Siento una inmensa gratitud hacia el P. Eladio, por su intercesión ante el Señor. Me encomendé a él y, gracias a Dios, he obtenido lo que pedía: la curación de mi marido. Deseo que otras personas se unan a mi acción de gracias por este favor tan grande, que me ha llenado de paz y gozo y ha acrecentado mi fe.

Dulcenombre Martín Benítez
Monterrubio de la Serena (Badajoz)

He obtenido varias gracias por intercesión de P. Eladio y no sé cómo agradecerlas. Indudablemente él ha conseguido el favor de Dios y yo he visto atendidas mis plegarias. Animo a quienes lean la Hoja a encomendarse a intercesor tan eficaz.

Fernanda Cid Cid
Monterrubio de la Serena (Badajoz)

***Como gratitud por los favores recibidos por intercesión de P. Eladio,
hacen donativos para la causa de beatificación:***

- | | |
|------------------------------|------------------------------------|
| ● Dolores Zapata | España |
| ● Nieves Armesto Fulgencio | Madrid |
| ● Flora Gil | Sonseca (Toledo) |
| ● Carmen Hernández Hoyos | Sevilla |
| ● Carmen López de Ayala | Madrid |
| ● Fernanda Cid Cid | Monterrubio de la Serena (Badajoz) |
| ● María Teresa Gálvez Cid | Burgos |
| ● Dulcenombre Martín Benítez | Monterrubio de la Serena (Badajoz) |
| ● Anónimo | Cáceres |
| ● Anónimo | C.E. Cabezuela del Valle (Cáceres) |

Rasgos del perfil de P. Eladio

P. Eladio bebía en la Palabra de Dios lo que después expresaba ardorosamente, fruto del alto don místico y apostólico que Dios le había concedido. La meditación y contemplación diaria ante el Sagrario le fue convirtiendo en testigo fiel del amor divino y en pregonero de sus bondades. Un breve recorrido por sus cartas lo confirma. Podemos aplicar a nuestra vida lo que le escribe a una persona:

La presencia de Dios es una situación consoladora y vivificadora para poder decir con toda la energía de un corazón resuelto y determinado a servir a Dios: "Si mi Dios me guarda y me defiéndeme, si está conmigo, ¿quién contra mí?" (Rom 8, 31)

O, de otro modo: "Todo lo puedo en Jesús, que me conforta". (Flp 4, 13) (Cf. Cartas, 68, 3)

En otro lugar se sirve de la Palabra de Dios para tratar de la importancia de orar con humildad y confianza, refiriéndose a la circunstancia histórica por la que atravesaba la Iglesia en su tiempo:

Me alegro mucho que sea ahora tan continua su oración para que Dios remedie las necesidades de la Iglesia y del Reino en la manera que más le plazca a su voluntad. Es una ocasión oportunísima, en la que debemos tener presente y cumplir con toda exactitud, llenos de humildad y confianza, el encargo del Apóstol: "Orad sin intermisión". (Cf. Cartas, 183, 1)

Siempre utilizando palabras del Evangelio, habla desde su profunda convicción de que es la gracia de Dios la que causa en las personas el bien obrar.

La vida de perfección no se alcanza a fuerza de brazos, sino a fuerza de gracia de Dios; y esta la conseguiremos más pronto si nos reconocemos como siervos inútiles en la casa del Señor. Seamos humildes en la presencia de Dios, caritativos con nuestros hermanos, mortificados con nosotros mismos, y no olvidemos que la corona de la gloria está reservada a los que perseveran hasta el fin. (Cartas, 302, 1)



Oración para pedir la glorificación de P. Eladio

Te alabamos, Padre, porque nos amas con amor providente y misericordioso.

Te bendecimos, Jesús, porque eres nuestro Hermano y Salvador.

Te glorificamos, Espíritu Santo, porque habitas en nuestros corazones.

Te damos gracias, Dios nuestro, porque has enriquecido a tu Iglesia con el Carisma Josefino-Trinitario a través de tu siervo Eladio Mozas.

Concédenos por su intercesión la gracia que te pedimos...

y que su santidad reconocida por la Iglesia sea para todos una luz que nos invite a darte gloria a Ti, Dios Trinidad, en Cristo Jesús, y a ser testigos de una vida de familia sencilla en su vivir, abierta a Dios y disponible para el hermano.

Te lo pedimos, Padre, por Jesús, María y José.

Información

Para solicitar información o comunicar gracias obtenidas, dirigirse a:

H. Imelda García
Osa Mayor, 8
28023 MADRID
Tel. 91 357 22 68
procesope@josefinas-trinitarias.org

H. Dolores Alija
Correo Tajamar-Casilla 88
Miguel Claro, 695
SANTIAGO (CHILE)
Tel. 236 02 17
doloresalija@gmail.com

H. Belén Peña
Apartado postal 1242
Correo nacional
TEGUCIGALPA (HONDURAS)
Tel. 22 36 40 18
belenorpe@yahoo.es

Angelina Castro
Parroquia "San Andrés"
C/ San José (junto a la Cruz Roja)
APANECA
Departamento de Ahuachapán
EL SALVADOR
Tel. 00503 747 625 31
angelinacastrom@yahoo.es

H. Verónica Ramos
Cerro de San Gregorio, 19
Colonia Campestre Churubusco
Delegación Coyoacán
04200 MÉXICO, D.F.
Tel. 55 55 49 21 16
jstmexico@prodigy.net.mx

H. Ángela Alonso
Calle E-Urb. 10 de Junio
CALLAO 1 (PERÚ)
Tel. 4 20 91 20
casiform@speedy.com.pe

Sister Luisa Sánchez
E-8 / 118, Basant Kunj,
Arera Colony, BHOPAL, M.P.
462016 (INDIA)
Tel. 9479868040
sanchezhierrol@yahoo.es

www.josefinas-trinitarias.org

Si lo desean, pueden hacer donativos para colaborar a la causa de beatificación de P. Eladio al siguiente nº de cuenta del Banco Popular: 0075 - 1149 - 95 - 0600048730